

Städtepartnerschaften an den Hauptortseinfahrten präsentieren

Datum: 20.05.2024
Federführung: 1 Büro der Bürgerschaft
Beteiligte Ämter:
Antragsteller: FDP-Fraktion
Beratungsfolge

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Öffentlichkeitsstatus
Bürgerschaft der Hansestadt Wismar (Entscheidung)		Ö

Der Bürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wo, in welcher Form und mit welchem Aufwand an den Ortseinfahrtstraßen Informationsschilder über Partnerstädte der Hansestadt Wismar angebracht werden können.

Die Hansestadt und Welterbestadt Wismar präsentiert sich als weltoffene Stadt, die bereits vielfältige partnerschaftliche und freundschaftliche Kontakte zu Städten über die Grenzen Deutschlands hinaus pflegt. Um diese nationalen und internationalen Beziehungen und die Pflege eines gemeinsamen europäischen Geistes noch zu stärken, ist das Bekenntnis zu diesen besonderen Städtebeziehungen und deren Sichtbarmachung umso wichtiger. Den vielen Spannungen und Konflikte in der Welt kann mit bewusst gelebten und mit Stolz und Engagement präsentierten Städtepartnerschaften begegnet werden und der Zusammenhalt, das Miteinander und der Austausch der Partnerstädte sollte auf stadtgemeinschaftlicher Ebene besonders betont und gefördert werden.

Finanzielle Auswirkungen

entfällt, weil zunächst Prüfung

Anlage/n